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Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de l’école La Croisée, 

tenue à Rivière-du-Loup, le jeudi 15 juin 2023 au restaurant le Symposium Resto Boutique. 
 
Présences : Isabelle Busseau, Stéphanie Douay, Julie Dubé, Michaël Morin, Valérie Potvin, Marie-Claude Rioux, Pascale Soucy, Daisy Boucher Lafrance, 
Mariette Lagacé, Martine Pelletier, Mireille Bélanger, Mélissa Bouffard, Karine Plourde, Marie-Pier Dionne Lévesque 
 
Commissaires invités :  
 
Absence : Martine Paradis 
 
 

Sujets Discussion et orientation Suivi à donner 

1. Mot de bienvenue et présences La bienvenue est souhaitée à tous et les présences sont prises. 
 

2.  Lecture et adoption de l’ordre du 
jour 

Il est proposé par : Isabelle Busseau 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que proposé 
Adopté à l’unanimité 

 

3. Suivi et adoption du procès-verbal 
de la rencontre du 24 avril 2023 

Il est proposé par : Pascale Soucy 
Que le procès-verbal soit adopté tel que proposé 
Adopté à l’unanimité 

 

4. Approbation des modifications à 
l’horaire  

 

 Sortie de fin d’année 2e année 

16 juin en après-midi : cinéma Princesse 
20 juin en avant-midi : Laser Tag 
21 juin en après-midi : spectacle de cirque au centre culturel Berger 
21 et 22 juin en avant-midi : visite de la bibliothèque Françoise-Bédard 
22 juin en après-midi : crème molle à la Pointe 
23 juin : diner pizza 

 

 Dernière célébration école 
SCP, 20 juin, période 4 

La dernière célébration SCP pour l’école sera le 20 juin. 
Les élèves doivent s’inscrire à 1 atelier parmi 25 activités proposées pour 
une durée d’environ 80 minutes. 

 

 Kermess du 23 juin La kermess se déroulera l’avant-midi du 23 juin. 
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Sujets Discussion et orientation Suivi à donner 

5. Affaires de la direction (points 
d’information)   

 5.1 Formations suivies par des 
membres du personnel 

• Formation avec Richard Robillard : service de garde, TES, 
psychoéducatrice et direction 

• Formation sur comment animer le projet éducatif pour la direction 
• Formation sur l’accompagnement des enfants issus de 

l’immigration pour les enseignants du préscolaire 4 ans et 5 ans. 
• Formation sur les comportements sexualisés et le dévoilement 

d’agression sexuelle des enfants âgés de 6 à 12 ans en contexte 
scolaire pour les enseignants du préscolaire 4 ans et 5 ans. 

 

 5.2 Présentation des résultats du 
questionnaire CVI auprès des 
élèves de la 3e, 4e, 5e et 6e 
année 

Nous allons attendre à l’année prochaine pour la présentation des 
résultats. 

 

 5.3 Présentation de l’évaluation 
du plan de lutte contre 
l’intimidation 2022-2023 

Évaluation du plan de lutte contre l’intimidation 2022-2023 
Toutes les cases cochées ont été réalisées 
SCP l’an prochain niveau 1 et niveau 2 
Dénonciation anonyme à la croisée 2 l’an prochain? 

 

 5.4 Budget 
  2022-2023 / 2023-2024 

Valérie nous présente les budgets 2022-2023 / 2023-2024 
Adopté à l’unanimité 

 

 5.5  Approbation des listes 
d’effets scolaires prêtes 

Présentation des frais chargés aux parents par Valérie. 
Adopté à l’unanimité 

 

 5.6  Retour sur la présentation de 
la répartition des territoires 
en lien avec la nouvelle école 

Redemander les résultats au CSS, car plusieurs parents ont répondu sans 
laisser de commentaires. Combien de parents ont répondu? Les parents 
ont trouvé les questions mal formulées. 
Les parents sont plutôt positifs avec la proposition, mais font les 
recommandations suivantes :  

• Que, pour les 6 prochaines années, les parents puissent choisir 
l’école entre la nouvelle ou la Croisée. 

• Que les élèves débutent à la nouvelle école en septembre 2025. 
• Que les quelques élèves qui partent de la Croisée pour la nouvelle 

école soit dans le même groupe selon les niveaux. 

 

 5.7 Demande de remboursements Les membres du conseil d’établissement peuvent demander des frais de 
déplacement et/ou de gardiennage pour les rencontres en présentiel.  

 

6. Affaires de la présidence (points 
d’information)   

 6.1 Présentation du rapport Stéphanie nous fait la lecture du rapport annuel de l’année 2022-2023.  

https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/rcr1-administration/Documents%20partages/LA%20CROIS%C3%89E%201%20ET%202/CONSEIL%20D'%C3%89TABLISSEMENT/2022-2023/Rencontre%20du%2015%20juin%202023/Canva%20Docs%20Projet%20en%20Bref%20Professionnel%20et%20Color%C3%A9%20En%20Vert%20et%20Bleu%20Cl.pdf
https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/rcr1-administration/Documents%20partages/LA%20CROIS%C3%89E%201%20ET%202/CONSEIL%20D'%C3%89TABLISSEMENT/2022-2023/Rencontre%20du%2015%20juin%202023/Pr%C3%A9sentation%20des%20suivis%20de%20budgets%202022-2023.xlsx
https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/rcr1-administration/Documents%20partages/LA%20CROIS%C3%89E%201%20ET%202/CONSEIL%20D'%C3%89TABLISSEMENT/2022-2023/Rencontre%20du%2015%20juin%202023/Frais%20charg%C3%A9s%20aux%20parents.xlsx
https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/rcr1-administration/Documents%20partages/LA%20CROIS%C3%89E%201%20ET%202/CONSEIL%20D'%C3%89TABLISSEMENT/2022-2023/Rencontre%20du%2015%20juin%202023/Rapport%20annuel%20-%20%C3%89cole%20La%20Crois%C3%A9e%20I%20et%20II%20-%202022-2023.pdf
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Sujets Discussion et orientation Suivi à donner 

7. Suivi comité de parents 

Pour l’année prochaine les frais chargés aux parents pour le transport du 
midi sera le même montant que cette année. Même chose pour le service 
de garde. 
Maternelle 4 ans : nous passons 24 à 31 classes 
Aide aux familles : 15 000$ 
Frais chargés aux parents liste de petits matériels plafond uniforme 
7 à 10% de décrochage scolaire 
Uniformisé les outils d’une école à l’autre (ex. : présentation du budget) 
Allocation d’aide dans les classes régulières 
Seulement la croisée qui n’offre pas les repas chauds 

 

8. Suivi OPP 

Les photos c’est compliqué. Cynthia veut un local pour prendre les photos 
et ne veut pas aller à l’extérieur. Nous ne voulons pas de décor statique. 
C’est peut-être le temps de changer de photographe. La personne de 
l’OPP responsable des photos n’est pas très à l’aise dans la prise de 
décision. 
Campagne de financement à suivre… 

Faire un sondage aux près des parents 
pour les sorties de fin d’année 

9. Correspondance Aucune!  

10. Autres points :   

 10.1 Vandalisme dans la cour 
d’école 

3 juin dernier début d’incendie dans le paillis 
Graffiti dans la patinoire et sur les jeux 

 

 10.2 Budget pour le CÉ 2023-2024 Même montant en 2 parties  

 10.3 Stationnement Le stationnement le long de l’Église est à repenser.  

 10.4 Fin du mandat pour 
Stéphanie Douay et Martine 
Pelletier 

Le conseil d’établissement a salué la fin du mandat de Stéphanie Douay 
et de Martine Pelletier. 

 

11. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, 
Il est proposé par : Mélissa Bouffard 
Que l’assemblée soit levée à 21 h 
Adopté à l’unanimité. 

 

  Stéphanie Douay           Julie Dubé 
Présidente  Secrétaire 

   
   

Date  Date 
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